



Review Pokémon Sword and Shield

Game Freak

Pokémon Sword and Shield ist der Start des beliebten japanischen Franchise für den Nintendo Switch. Game Freak bringt uns eine neue Folge der Schlachten der freundlichen und liebenswerten Kreaturen, die Mitte der neunziger Jahre geboren wurden. Eine Geschichte, die sich wiederholt, aber nicht aus der Mode kommt

Pokémon Sword and Shield ist Game Freaks Start des berühmten japanischen Franchise für Nintendo Switch. Die Erwartungen der Fans waren bei der Premiere des Titels sehr hoch, da wir vor einem der wichtigsten Franchise-Unternehmen in der Welt der Unterhaltung stehen. Die Saga wurde Mitte der neunziger Jahre geboren und hat unter anderem in den Bereichen Film, Serie, Fernsehen, Comics und Sammelkarten Erfolge erzielt. Die niedlichen Pokémon sind Kreaturen verschiedener Art mit besonderen Kräften, die intensive Schlachten führen.

Unter den **Spielen und Anwendungen**, die die neueste Nintendo-Konsole erhalten würde, war Pokémon Sword and Shield zweifellos eines der am meisten erwarteten. Die Lieferung nimmt den klassischen Stil seiner Vorgänger auf. Es findet in der Region Galar statt, einem wunderschönen Gebiet, das von Orten in Großbritannien inspiriert ist. Wir können unseren Spieler aus mehreren Modellen auswählen und müssen uns auf den Weg machen, um der Pokémon-Meister zu werden, von dem wir immer träumen. Während der Reise werden wir wunderschöne Gebiete besuchen, wir werden gegen Pokémon kämpfen, um sie zu jagen, wir werden Turnhallen erobern und wir werden mit einer Reihe süßer Charaktere interagieren.

Das Spielen von Pokémon Sword and Shield wiederholt eine Geschichte, die wir bereits kennen, aber es ist immer noch eine gute Erfahrung für Pikachu-Fans und ihre Freunde. Unter den Charakteren, die wir in Galar treffen werden, treffen wir unter anderem Leon, Hop, die Lehrerin Magnolia, Sonia und Milo.

Leon ist der unbestrittene Champion der Region, er erhielt den Titel eines Meisters, ohne eine Schlacht zu verlieren; Hop ist Leons kleiner Bruder und Nachbar unseres Charakters, der junge Mann sucht auch den Titel und wird während unserer Reise unser Gegner sein; Professor Magnolia ist die lokale Pokémon-Spezialistin und hat sich in besonderer Weise dem Studium des Dynamax-Phänomens gewidmet (worüber wir später sprechen werden). Sonia lebt mit Magnolia zusammen, sie ist ihre Enkelin und sie wird uns bei unseren Spielen sehr helfen. Nach allem Wissen, das er verwaltet, und Milo ist einer der beliebtesten Sportleiter. Er widmet sich dem Training von Gras-Pokémon.

Die Spielmechanik ist die gleiche wie die vorherigen, die uns von den Game Freak-Managern gegeben wurde. **Wenn Sie Pokémon Sword and Shield** herunterladen, verlieren Sie sich in verschiedenen Bereichen auf der Suche nach Pokémon, die wir in verschiedenen Schlachten trainieren, um als Trainer den höchsten Titel zu erreichen. Obwohl es sich um einen Vorschlag handelt, den wir bereits gesehen haben, verliert er nicht die Zufriedenheit, die er erzeugt. Jedes Fitnessstudio, das wir besuchen, stellt uns vor interessante Herausforderungen und Führungskräfte, die so entwickelt wurden, dass sie starke Persönlichkeiten mit großartigen Animationen haben. In jedem Finale können wir das Dynamax-Phänomen erleben. In diesem Fall wird unser Pokémon ein Riese, der alle seine Fähigkeiten verbessert. Schlachten dieser Art sind episch und eine der wichtigsten Neuheiten des Nintendo-Titels. Die Fähigkeit, unsere Kreaturen zu vergrößern, dauert nur drei Runden. Daher muss die Verwendung ein gut kalkulierter strategischer Schritt sein, bevor sie ausgeführt wird.

Einer der **Vorteile von Pokémon Sword and Shield**, und wie gewöhnlich in jeder neuen Folge, finden wir hier eine ganz neue Generation niedlicher Tiere, die man jagen und treffen kann. Die achte Generation von Pokémon wird das Spiel neben traditionellen, klassischen und liebenswerten alten Bekannten teilen. Obwohl es erwähnenswert ist, dass

einige von denen, die wir beim Start von Game Freak erwartet hatten, fehlen. Zu den neuesten Mitgliedern der Pokémon-Familie gehören Grookey, Scorbunny, Sobble, Zacian und Zamazenta.

In Bezug auf die Szenarien und die Karte von Pokémon Sword and Shield bietet das Produkt eine Vielzahl von Levels, die, obwohl sie während des Durchlaufens genossen wurden, eine größere Detailentwicklung hätten haben können. Dies macht sich besonders in der sogenannten Wild Area bemerkbar. In dieser Region können wir alle Arten von Pokémon fangen, aber die Fähigkeiten, von denen wir glauben, dass sie nicht hundertprozentig genutzt oder genutzt wurden.

Für diejenigen, die mit anderen Trainern spielen möchten, kann dies in epischen Konfrontationen gegen riesige Pokémon geschehen, die uns erhebliche Belohnungen geben, wenn wir sie besiegen. Bis zu 4 Benutzer können gleichzeitig teilnehmen.

Pokémon Sword and Shield belebt einen Spielstil, der sich im Laufe der Jahre ausgezahlt hat. Obwohl es sich für manche etwas wiederholt, ist es immer noch einer der besten Vorschläge, stundenlang Spaß mit den schönen Kreaturen zu verbringen.

Pros	Cons
<ul style="list-style-type: none">- Neue Generation von Pokémon.- Riesen-Pokémon.- Das spezielle Gebiet für die Pokémon-Jagd ist eine interessante Neuheit.- Ein Spiel, das in seiner Modalität bereits ein Klassiker ist.	<ul style="list-style-type: none">- Einige klassische Pokémon fehlen.- Es bietet nicht viele neue Funktionen in der Spielhandlung.- Die Kampfmechanik ähnelt den vorherigen Raten.- Die Möglichkeiten der Konsole werden nicht optimal genutzt.

Links Facebook:

Twitter:

https://twitter.com/PokemonSwordNS?ref_src=twsrc%5Egoogle%7Ctwcamp%5Eserp%7Ctwgr%5Eauthor

Instagram:

Web: <https://www.nintendo.com/games/detail/pokemon-shield-switch/>

Play Store:

Apple Store: